

22557

RESOLUCION del Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario por la que se eleva a definitiva la lista provisional de admitidos y excluidos a la segunda oposición restringida para cubrir tres plazas de Planimetradores en dicho Instituto.

En cumplimiento de lo dispuesto en la base 4.4 de la Resolución de esta Presidencia de fecha 20 de junio de 1974 (Boletín Oficial del Estado) de 3 de agosto del mismo año, por la que se convoca segunda oposición restringida para cubrir dos plazas de Planimetradores, ampliadas a tres por Resolución de 28 de septiembre de 1974 (Boletín Oficial del Estado) de 11 de octubre.

Esta Presidencia ha resuelto elevar a definitiva la lista provisional de admitidos y excluidos, publicada en el Boletín Oficial del Estado de 11 de octubre de 1974 y que comprende el número de tres opositores.

Contra la presente Resolución podrán los interesados interponer ante esta Presidencia recurso de reposición en el plazo de un mes, a partir de la fecha de su publicación en el Boletín Oficial del Estado.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 29 de octubre de 1974.—El Presidente, Alberto Balcarin Marcial.

Sr. Director de Administración del Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario.

22558

RESOLUCION del Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario por la que se nombra el Tribunal calificador de la segunda oposición restringida para cubrir dos plazas de Planimetradores, ampliadas a tres, en este Instituto.

De acuerdo con lo dispuesto en la base 5.1 de la Resolución de 20 de junio de 1974 (Boletín Oficial del Estado) de 3 de agosto de 1974, por la que se convoca segunda oposición restringida para cubrir dos plazas de Planimetradores de este Instituto, ampliadas a tres por Resolución de 28 de septiembre de 1974 (Boletín Oficial del Estado) de 11 de octubre del mismo año, esta Presidencia ha resuelto designar el Tribunal calificador de la misma, el cual estará compuesto por los siguientes funcionarios, todos ellos del IRYDA, excepto los que se consignan de otros Organismos.

Presidente: Don José María Fernández del Moral, Director de Estructuras Agrarias.

Presidente suplente: Don Juan Cano Martínez, Director adjunto de Estructuras Agrarias.

Vocales:

Don Martín Vicente Crochi, Ingeniero Técnico Agrícola.
Don Joaquín Cubillo Magán, Planimetrador.

Don José Ramón Lizarriruty Peirano, Jefe de Negociado de la Subdirección General de Personal del Ministerio de Agricultura, en representación de la Dirección General de la Función Pública.

Don José Quereda Traver, del Cuerpo de Ayudantes de Montes, en representación de la Subdirección General de Personal del Ministerio de Agricultura.

Vocales suplentes:

Don Ángel Pérez Fernández, Ingeniero Técnico Agrícola.
Don Longinos Pacheco Huertas, Planimetrador.

Don José López Franco, Jefe del Negociado del Servicio de Recursos del Ministerio de Agricultura, en representación de la Dirección General de la Función Pública.

Don José María Vaquero Gutiérrez, del Cuerpo de Peritos Agrícolas del Estado, en representación de la Subdirección General de Personal del Ministerio de Agricultura.

Vocal Secretario: Don Basilio Ramón Vilá Rodríguez, Jefe de la Sección de Personal.

Vocal Secretario suplente: Don Ramón Izquierdo Guillén, Jefe del Departamento de Gestión de Personal.

Lo que digo a V. S. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 29 de octubre de 1974.—El Presidente, Alberto Balcarin Marcial.

Sr. Director de Administración del IRYDA.

ADMINISTRACION LOCAL

22559

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Barcelona por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos a la oposición libre para la provisión de siete plazas de Oficial administrativo de Contabilidad y Recaudación de la plantilla de funcionarios de esta Corporación.

El Diputado Delegado para el Servicio del Régimen Interior de esta excelentísima Diputación Provincial, por decreto de fecha 15 de los corrientes, aprobó la siguiente relación de aspirantes admitidos y excluidos a la oposición libre para la provisión de siete plazas de Oficial administrativo de Contabilidad y Recaudación de la misma.

Aspirantes admitidos

- D. María Victoria Alea Riera.
- D. Divina Ayuso Forn.
- D. Alberto Berdje Dalmáu.
- D. María Concepción Carballo Casado.
- D. Rafael García Soler.
- D. Matilde Coch Flotats.
- D. Isabel de Diego Levy-Picard.
- D. Javier Esteve Gomis.
- D. Germán García Martín.
- D. Jaime Palmero Ameij.
- D. María Rose Serra Sanz.
- D. Antonio Santafé Clires.
- D. María Luisa Sindreu Torront.
- D. María Antonia Viedma Martí.

Aspirantes excluidos

Ninguno.

Lo que se hace público a efectos de lo dispuesto en el artículo 3.2 apartado 2º del Reglamento General para Ingreso en la Administración Pública de 27 de junio de 1968, concediéndose un periodo de reclamaciones de quince días, conforme al artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo, transcurrido el cual sin que se haya formulado ninguna quedará definitiva y firme la relación anterior.

Barcelona, 15 de octubre de 1974.—El Secretario.—V. B.: El Diputado Delegado para el Servicio de Régimen Interior.—9.348-A.

III. Otras disposiciones

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

22560

ORDEN de 31 de octubre de 1974 por la que se dispone la aprobación de un prototipo de contador eléctrico marca «AEG», tipo «6A», monofásico a dos hilos, de energía activa, para 10 A, 220 V y 50 Hz, fabricado en sus talleres.

de aprobación de un prototipo de contador eléctrico marca «AEG», tipo «6A», monofásico a dos hilos, de energía activa, para 10 A, 220 V y 50 Hz, fabricado en sus talleres,

Esta Presidencia del Gobierno, de acuerdo con las normas previstas en el Decreto de 12 de marzo de 1954, y con el informe emitido por la Comisión Nacional de Metrología y Metrotécnia, ha resuelto:

Primer. Autorizar en favor de la Entidad «AEG, Ibérica de Electricidad, S. A.», el prototipo de contador eléctrico marca «AEG», tipo «6A», monofásico a dos hilos, de energía activa, para 10 A, 220 V y 50 Hz, y cuyo precio máximo de venta será de novecientos noventa y dos (992) pesetas.

Ilmos. Sres.: Vista la petición interesada por la Entidad «AEG, Ibérica de Electricidad, S. A.», con domicilio en la carretera de Tarrasa, números 210-220 de Rubí (Barcelona), en solicitud